

## EL INSTITUTO DE BIOLOGIA

El Instituto de Biología cumple veinte años de vida. Nacido en fecha memorable, juntamente con la autonomía de la Universidad Nacional de México, no es, a pesar de su escasa antigüedad oficial, una institución sin historia. Tiene sus raíces en la vieja Dirección de Estudios Biológicos y, a mayor profundidad, en el Instituto Médico Nacional fundado en la época del Presidente Díaz. En realidad se conmemora el renacimiento de una institución científica de larga tradición que, en su nueva etapa y después de veinte años de esfuerzos constantes y afanosos, ha podido realizar una obra que honra a la ciencia mexicana y justifica la grande estimación de que ha venido gozando en el extranjero.

Desde su fundación en 1929, como consecuencia de la incorporación a la Universidad de la Dirección de Estudios Biológicos dependiente de la Secretaría de Agricultura y Fomento, el Instituto se ha desarrollado siguiendo un impulso de superación cada día más apreciable. Su rendimiento ha exigido de continuo la erección de nuevos laboratorios y en la actualidad se lleva a efecto la construcción de un edificio destinado a Herbario Nacional, con biblioteca especializada de Botánica y laboratorios de Química Biológica y Criptogamia.

Mucho de lo realizado por el Instituto en el campo de la investigación puede leerse en los trabajos que aparecen en los 19 volúmenes de estos **Anales**, cuya iniciación coincide con el año de 1930. Tales estudios se relacionan con diversos problemas de la Biología, tanto en lo que respecta a la Biología General, como a la Bioquímica, a la

Botánica, a la Zoología, a la Histología y a la Embriología. Suman alrededor de 700 trabajos originales que se deben, en su mayor parte, a los miembros de Instituto y el resto a distinguidos hombres de ciencia que honran a esta publicación con sus valiosas colaboraciones.

Al cumplir sus veinte años de vida laboriosa el Instituto de Biología, quiero hacer llegar mi cordial saludo a los ilustrados miembros de tan prestigiosa institución, deseándoles repetidos éxitos que acrecienten su personalidad científica y difundan gloriosamente el nombre de México por el mundo.

Lic. Luis Garrido,

Rector de la Universidad Nacional  
Autónoma de México.